

Continúa búsqueda de cuerpos en Aysén

La Policía de Investigaciones (PDI) informó que se intenta llegar al sitio "exacto" donde cayó la avioneta con siete pasajeros - que no sobrevivieron - durante las últimas horas en Aysén.

"La PDI el día de hoy está intentando llegar al sitio del suceso exacto donde impactó el avión", dijo la jefa regional de Aysén, prefecta Carolina Namor, quien además detalló que "la idea es poder levantar evidencia o todo tipo de vestigios que nos permita tratar de determinar los hechos, pero también poder identificar a cada una de las víctimas".

Según precisó, la institución "está desplegando todos sus medios, tanto logísticos como humanos, para poder abordar y apoyar en esta emergencia, no solo desde la parte investigativa, sino que también poder apo-

yar en general a las familias". "El trabajo que se ha desplegado ha sido mancomunado con las distintas instituciones, tanto la Fuerza Aérea, como el Ejército, el Ministerio Público, la Delegación Presidencial de la Región y distintas instituciones, y todos estamos aportando desde nuestras distintas esferas para poder colaborar y poder establecer la dinámica de los hechos", puntualizó.

Namor reconoció que "llegar al lugar exacto es de muy difícil acceso", pero "la Fuerza Aérea nos ha colaborado con el traslado de los equipos investigadores y los equipos técnicos hasta el punto exacto, quienes luego de bajar del helicóptero tienen que caminar aproximadamente 700 metros para llegar al lugar exacto y ese caminar es complejo, es escarpado,".